

Goldener Oktober auf dem Schwarzen Regen

Wann: 12.10.2019

Wer: Vera Röhrer, Erwin Röhrer, Heinz Wöllmer, Siegi Pirker,
Leif Zimmermann, Laurel, Baumann Toni,

Was: Paddeln auf dem Schwarzen Regen, 22 km, Pegel Sägmühle
68 cm

Fotos: Leif und Toni

Durch Regenfälle war der Pegel Sägmühle am Donnerstag 10.10. auf 90 cm gestiegen, dies brachte mich auf die Idee für Samstag eine Kajaktour zu organisieren.

Bis Samstag fiel der Pegel allerdings auf 68 cm, ein nur normaler Wasserstand. Das Ziel war die besten Abschnitte des Schwarzen Regen zusammenhängend zu paddeln. Deswegen der Einsatz in Unterauerkiel und Aussatz in Schnitzmühle. Damit hat man mit dem Bärenloch, der Strecke nach Mariathal und dem Gumpenrieder Schwall die sportlichsten Abschnitte des Regens versammelt, die man bei viel gutem Willen mit WW 1-2 bezeichnen kann.



Kurz nach Unterauerkiel.



Vera steht der Freude über das Paddeln ins Gesicht geschrieben.



Das Wehr Mariathal befahren wir auf einer Restwasserzugabe. Das Wasserpolster unter dem Boot verhinderte doch recht zuverlässig einen harten Aufprall auf der Betonplatte im Unterwasser.



Das Unterwasser von Mariathal ist wegen Wasserentzug nicht zu befahren und muss getreidelt werden. Erst nach einem Wechse nach links in den Unterwasserkanal des Triebwerks geht es wieder besser und es findet sich eine hervorragende Surfzelle.





Nach einer ausgiebigen surf-session paddelten wir weiter, überquerten den Rückstau von Gumpenried, machten eine Pause vor dem Gumpenrieder Schwall und legten dann die letzte Etappe bis Schnitzmühle zurück.

Insgesamt eine sehr schöne Kajaktour im Goldenen Oktober.

Baumann Toni